

LETTRE DU GOUVERNEUR SEPTEMBRE 2022



Votre Gouverneur a pris quelques vacances. Je devrais dire, en fait, qu'il a été éloigné physiquement du District, mais qu'il a été chaque jour à votre écoute.

Au milieu du mois d'Août, nous avons accueilli les jeunes étrangers du programme YEP. Réservez leur un accueil chaleureux pour qu'ils puissent garder un souvenir inoubliable de leur séjour en France.

En ce début septembre, les visites de clubs ont commencé. Le premier club visité est le club de notre IPDG Albert ELMALEH. Le club d'Annemasse m'a accueilli chaleureusement, et je suis certain qu'il en sera de même pour tous les autres clubs que je visiterai.

Le mois de septembre est le mois de l'alphabétisation



Plus de 775 millions de personnes de plus de 15 ans sont illettrées. Cela représente 17 % de la population adulte dans le monde.

Nous passons à l'action pour autonomiser les éducateurs afin qu'ils facilitent l'apprentissage à tout âge.

Dans le monde, les femmes sont les premières affectées par l'illettrisme et les discriminations. Les deux tiers des 775 millions des personnes de plus de 15 ans illettrées sont des femmes.

Beaucoup de jeunes filles n'ont pas la possibilité d'aller à l'école. Il y a plusieurs raisons à cela : La famille est réticente car la jeune fille doit s'acquitter des tâches ménagères, s'occuper des enfants en bas âge et des animaux. Elles y consacrent 40 % plus de temps que les garçons. Le statut social est également très important. Dans une grande partie du monde, l'éducation des filles n'est pas une priorité. Seuls les hommes doivent recevoir une éducation en prévision de faire vivre la famille. Avec les mariages précoces, les filles quittent leur famille très tôt, et sont retirées rapidement de l'école, si elle existe. La pauvreté est également un frein à l'éducation, les parents n'ayant pas les moyens de payer les fournitures scolaires indispensables.

Ces millions de femmes et jeunes filles ne maîtrisent pas les bases de la lecture, ce qui les fragilise dans la société, avec de lourdes conséquences lourdes pour elles et leur communauté (perte d'indépendance, exclusion de la société...)

Par son action, le ROTARY œuvre pour supprimer cette grave injustice. Alors que la pauvreté recule dans le monde, l'illettrisme ne recule pas, accentuant les inégalités homme-femme. L'éducation renforce la confiance en soi, permet une certaine autonomie et est œuvre de paix.

122 millions

d'enfants dans le monde sont illettrés

Le Rotary, les Nations unies, l'agence américaine pour le développement international (USAID) et d'autres organisations se concentrent désormais sur l'amélioration de la formation et de l'accompagnement des enseignants. Il s'agit de s'assurer qu'ils proposent des leçons qui permettront véritablement aux élèves d'apprendre. Cet effort fait partie d'un objectif plus large de réduction de la pauvreté ; savoir lire et écrire augmente les chances d'obtenir un emploi et d'améliorer ses conditions de vie.

<https://www.youtube.com/watch?v=WHBg3WcCai8>

